



Dr. David Huot FRCPC
108 - 355 Montreal Rd., | Vanier , ON | K1L8H3

August 22, 2019

Dear Parent,

As the pediatrician for your child(ren), it is with mixed emotions that I am writing to advise you of my retirement. My final full day in my office will be December 31, 2019.

I will have been in practice for almost 43 wonderful years. It was an honour to have been entrusted by you to be responsible for the healthcare of your loved ones. Each day, I looked forward to caring for my patients as I strived to make each patient feel very special. As you know, I believed in the comprehensive care of the young patient, whether it be in prevention (immunization), anticipatory guidance, early recognition of medical problems and appropriate referrals to subspecialists and CHEO when necessary. I know that I will miss it, but all good things eventually come to an end.

Although my last day will be December 31st, I will be in my office from January 6th to January 17th, 2020 reviewing patients with ongoing care issues. If, during that interval, your child has an acute problem (fever, rash, cough, etc.) I would be happy to see them. Just call the office to make sure that I am available.

Finally, I tried very hard to find a pediatrician to replace me in my office but unfortunately, the vast majority of newly trained pediatricians have a different perspective preferring to be referred patients rather than providing ongoing care. You will need to turn to your family doctor unless you are fortunate enough to find a pediatrician providing ongoing care in a clinic.

All my patient records must be stored in their original format for a number of years before they can be destroyed. I have chosen RSRS, a physician managed company, to assist me with this. They will also help each of you obtain a copy of your child's record for continuity of care. I strongly recommend that you obtain the record. While there is a fee for this uninsured service, you will only need to do this once. RSRS will deliver a fully digitized and searchable version of the record which I suggest you keep updated at all times. Please contact them online at: www.recordsolutions.ca/DrHuot or call them at **1-888-563-3732 Ext. 1.**

I wish you and your family the best of health for the future.

Yours Truly,

Dr. D. J. Huot



Dr. David Huot FRCPC
108 - 355 Montreal Rd., | Vanier , ON | K1L8H3

Le 22 août 2019

Cher parent,

En tant que pédiatre pour votre enfant, c'est avec des émotions mitigées que je vous écris pour vous informer de ma retraite. J'effectuerai ma dernière journée complète dans mon cabinet le 31 décembre 2019.

J'aurai pratiqué pendant près de 43 merveilleuses années. Ce fut un honneur que vous m'ayez confié la responsabilité des soins de vos proches. Chaque jour, j'avais hâte de m'occuper de mes patients et je me suis efforcé de faire en sorte que chaque patient se sente unique et écouté. Comme vous le savez, je crois aux soins complets du jeune patient, que ce soit en matière de prévention (immunisation), d'orientation préventive, de détection précoce des problèmes médicaux et d'aiguillage approprié vers des spécialistes et le CHEO au besoin. Je sais que tout cela va me manquer, mais toutes les bonnes choses ont une fin.

Bien que mon dernier jour soit le 31 décembre, je serai à mon bureau du 6 au 17 janvier 2020 pour examiner les patients ayant des problèmes de soins continus. Si, pendant cet intervalle, votre enfant a un problème sérieux (fièvre, éruption cutanée, toux, etc.), je serais heureux de le voir. Il suffit d'appeler le cabinet pour vous assurer que je suis disponible.

Enfin, j'ai tout essayé pour trouver un pédiatre pour me remplacer dans mon cabinet, mais malheureusement, la grande majorité des pédiatres nouvellement formés ont une perspective différente et préfèrent recevoir des patients que l'on a orientés vers eux plutôt que de fournir des soins continus. Vous devrez dès lors consulter votre médecin de famille, à moins que vous n'ayez la chance de trouver un pédiatre qui offre des soins continus dans une clinique.

Tous mes dossiers de patients doivent être conservés dans leur format original pendant un certain nombre d'années avant de pouvoir être détruits. J'ai choisi le RSRS, une société gérée par un médecin, pour m'aider dans cette tâche. Ils vous aideront également à obtenir une copie du dossier de votre enfant pour la continuité des soins. Je vous recommande fortement de demander votre dossier. Bien qu'il y ait des frais pour ce service non assuré, vous n'aurez à le faire qu'une seule fois. Le RSRS fournira une version entièrement numérisée et consultable du dossier que je vous suggère de tenir à jour en permanence. Veuillez les contacter en ligne à www.recordsolutions.ca/DrHuot ou par téléphone au **1-888-563-3732, poste 1**.

Je vous souhaite, ainsi qu'à votre famille, une bonne santé pour l'avenir.

Veuillez agréer mes salutations distinguées,

Dr. D. J. Huot